

aliénés au Canada : responsabilité légale". M. le docteur Rivet : " De l'incertitude des signes de mort par suffocation dans l'infanticide." M. le docteur Moreau : " De l'assurance sur la vie et des sociétés de bienfaisance." Pour charmer les loisirs de l'attente, le Dr Villeneuve se livre, depuis quelque temps, en compagnie du Dr Johnson, à des expériences sur des chiens, afin d'étudier la rigidité cadavériques à la suite de mort violente.

La kermesse de l'Hôpital Notre-Dame. — Une grande kermesse au profit de l'hôpital Notre-Dame s'ouvrira le 14 octobre prochain dans la salle d'exercice militaire située en face du Champs de Mars, rue Craig, et durera toute la semaine. Le Tout Montréal s'est donné la main pour aider aux dames patronesses de l'hôpital dans leur œuvre de charité, qui sera sous le patronage distingué de leurs excellences le gouverneur-général et la comtesse d'Aberdeen. Ce sera une fête artistique en même temps qu'humanitaire, et nul doute que la charité du public répondra à l'appel qui lui sera fait au nom des malades. Voici la liste des objets auxquels seront consacrés les différentes sections de la kermesse : ouvrages de fantaisie, objets d'art, linge, jouets, bonbons, fleurs, livres et papeterie, porcelaines et cristaux, tabacs et cigares, articles de Paris, produits alimentaires, etc., etc. Des comités spéciaux se chargeront d'approvisionner les tables de la salle à dîner de vins et liqueurs, de crème à la glace, d'huitres, de gâteaux et de rafraîchissements, organiseront les tables de raffle, de loterie, le bureau de poste, la pêche, le bureau de livraison, les thés de cinq heures et les amusements du soir. On trouvera même des gypsies qui diront la bonne aventure. La modique somme de dix centins sera demandée aux visiteurs comme prix d'entrée.

L'uniformité des examens. — L'Association Médicale du Canada, qui vient de se réunir à Kingston, a chargé son secrétaire général de s'entendre avec les secrétaires des bureaux provinciaux de médecine au sujet des moyens à prendre pour rendre uniforme le programme des examens d'admission à l'étude et à la pratique de la médecine. Cette mesure établirait sur des bases beaucoup plus solides la profession médicale dans la Puissance, et permettrait de placer les noms des médecins canadiens sur le registre anglais. Nous avons déjà dit que les provinces maritimes s'intéressaient beaucoup au mouvement ; nul doute que si Québec, Ontario et les provinces de l'ouest s'occupent aussi de la question, on sera bien près de s'entendre.

De retour de New-York. — M. le docteur Brennan, professeur agrégé de l'Université Laval et gynécologue de l'hôpital Notre-Dame, qui s'est absenté de Montréal une partie de l'été et a passé entre autres un mois à New-York, travaillant dans les laboratoires, vient de nous arriver plus frais et plus dispos que jamais. Le savant professeur se dispose avec une ardeur nouvelle à commencer ses travaux de l'année scolaire.